
第３３６号
令和２年３月１日

楠浦地区振興会・楠浦地区

コミュニティセンター発行

コミュニティセンター
定期利用団体募集！

令和２年度に楠浦地区コミュ

ニティセンターで定期的に生

涯学習やスポーツ活動を行う

団体を募集します。

利用を希望する団体は、

楠浦地区コミュニティセンター

に備え付けの登録申請書などに必要事項を記入し、

３月１２日(木)までに同センターへ提出して下さ

い。なお、利用団体説明会を次のとおり開催しま

すので、利用希望団体の代表の方は、必ずご出席

して下さい。

日時：３月１３日(金)午後７時３０分～

場所：楠浦地区コミュニティセンター

活力のある町にしてみませんか

～振興会役員等募集！～
楠浦地区振興会には、住民自治部会、スポーツ

交流部会、子ども育成部会、福祉安全部会及びま

ちづくり部会の５つの部会があり、部会ごとに地

域の課題解決や、活力のある町にするために事業

の検討・協議を行っています。「楠浦町をこんな

町にしたい」とお考えの方、部会員になって一緒

にまちづくり活動に取り組みませんか？

申込み・お問合せ先は、楠浦地区コミュニティセ

ンター（２３－４４５６）まで連絡下さい。
３月の行事予定

★地区振興会・コミュニティセンター関係

１３日（金）楠浦地区コミュニティセンター
利用者説明会

★関連行事関係
６日（金）送別遠足 小学校

１３日（金）３年修了式 中学校
１５日（日）卒業証書授与式 中学校
２３日（月）修了式 小学校
２４日（火）卒業証書授与式 小学校

〃 修了式 中学校

２７日（金）退任式 小・中学校

分館長制度の見直し について

これまで、楠浦地区振興会の地域活動については、楠浦町

を７つに分割した「分館」を単位として事業を行っており、

そのまとめ役として分館に分館長を設置しています。

現在、分館長を行政区長とは別に選任しているのは、２つ

の分館で、残りの５つの分館は、行政区長との兼務となっ

ています。

一方、天草市における地域活動については、行政区を単位

として、行政区長を設置して行っており、分館長を設置し

ている地区はありません。そのようなことから、現状の体

制に対応するとともに分館の役員選出時における負担軽減

のため、令和２年度から分館長制度を下記のとおり見直す

こととしましたので、町民の皆様のご理解をお願い致しま

す。

①これまでの分館長を廃止し新たに分館をまとめる役とし

て「区長代表」を設けます。

②区長代表は、分館に行政区が１つのところは、行政区長

が区長代表を兼務し、分館に行政区が複数あるところは、

当該分館の行政区長による互選で区長代表を選任します。

③楠浦町を７つに分割している「分館」についてはそのま

ま存続し、スポーツ行事における分館対抗や文化行事にお

ける分館単位の演目は継続します。

④区長代表の負担を軽減するするため、分館内に区長副代

表を設けることができます。

ありがとうございました

■ふるさと応援寄附金 (敬称略）

・吉田 美紀様（兵庫県）

他 匿名希望 ３名様

（ 1,000世帯 前月減+5）

人口 男性 1,137人 前月減+2
女性 1,254人 前月減+4
計 2,391人

令和2年 １月31日現在



第３回楠浦眼鏡橋健康
マラソン大会が中止になりました！

２月２３日(日)、開催予定の第３回楠浦眼鏡橋健康マラソン大会は、分館長、楠浦町女性の会及び
スポーツ交流部会と協議の結果、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、中止になりました。お申

し込み頂きました選手の皆様、大変残念な結果となりましたが諸般諸事情をご賢察頂きましてご了

承下さいます様お願い申し上げます。

一人暮らし高齢者宅へお弁当配布

２月２日（日）、楠浦町女性の会の皆さん
で作られた心のこもった手作りお弁当を町内

のひとり暮らしの高齢者７１人に対して、楠

浦小学校の５・６年生と民生委員さんとで訪

問し無事届ける事が出来ました。
お弁当は、５年生が作ったお米を利用させ

ていただき、包み紙には楠浦小学校の児童の

皆さんによるメッセージ付きの絵を描いてもらいました。
突然の訪問で驚かれる方もおられましたが、皆さん大変喜ばれていまし

た。 なお、楠浦町女性の会の皆さんには、前日の準備から当日のお弁

当作りまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

地区社会福祉協議会事業

スポーツ交流部会事業

方原敬老会が開催されました。

1月５日(日)に方原公民館で９０回目の敬老会が開催されました。 敬老会は、式典

の後、藤波会の踊りなどが披露され、地区のみなさんで敬老者を労っておられました。
方原敬老会は方原分校の前田先生が、方原区民や男女青年団の方と相談して、みんな仲良く暮らすこと、

特に敬老者がこれまで一生懸命に働いてこられた功績に感謝すること、先祖を敬うこと、そして方原を愛す

ることをみんなに伝えるという目標を掲げて第1回目の敬老会を始められました。


